



SUD Evasion



LES CHEMINS

DE ST JACQUES



Les Chemins de St Jacques de Roncevaux à Burgos traversent les magnifiques paysages des Pyrénées et la région viticole de La Rioja. Les pèlerins découvrent des villages médiévaux, des églises historiques et des villes comme Pampelune et Logroño, avant d'atteindre Burgos avec sa cathédrale gothique majestueuse. Cette section combine randonnées et richesses culturelles pour une expérience inoubliable.



Ibañeta et Puerto de Erro

Ibañeta, situé dans les Pyrénées, est un col historique marqué par sa chapelle commémorative et offre des vues panoramiques spectaculaires. Puerto de Erro est un autre col pittoresque sur le chemin de Saint-Jacques, entouré de forêts luxuriantes et de paysages vallonnés, offrant un passage serein pour les pèlerins.

Pamplona

Pamplona, célèbre pour ses fêtes de San Fermín et ses courses de taureaux, est une ville historique du nord de l'Espagne. Elle offre une richesse culturelle avec ses remparts médiévaux, la cathédrale de Santa María et ses charmantes rues pavées, combinant tradition et ambiance festive.



Puente la Reina

Puente la Reina est une petite ville médiévale située sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, réputée pour son pont roman du XIe siècle, qui enjambe le fleuve Arga. Ce pont emblématique, construit pour les pèlerins, est entouré de rues pavées et de charmantes églises, faisant de la ville un lieu de passage incontournable pour les randonneurs et les amateurs d'histoire.

Logroño

Logroño, capitale de La Rioja en Espagne, est célèbre pour ses vins et ses tapas. La ville offre un mélange captivant d'histoire et de gastronomie, avec des sites tels que la cathédrale de Santa María de la Redonda et les rues animées de la Calle Laurel, où les visiteurs peuvent déguster une variété de spécialités locales. C'est également une étape importante sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle.





Burgos

Burgos, située dans le nord de l'Espagne, est célèbre pour sa magnifique cathédrale gothique, classée au patrimoine mondial de l'UNESCO. La ville est riche en histoire, avec des monuments tels que le monastère de Las Huelgas et l'Arc de Santa María. En plus de son patrimoine architectural, Burgos est une étape clé sur le chemin de Saint-Jacques-de-Compostelle, offrant aux pèlerins et aux visiteurs une combinaison unique de culture, histoire et spiritualité.

Bilbao

Bilbao, située dans le Pays basque en Espagne, est une ville dynamique connue pour son mélange unique d'architecture moderne et traditionnelle. La ville abrite le célèbre musée Guggenheim, une œuvre architecturale emblématique, et propose une scène culinaire riche, notamment avec ses pintxos. Bilbao allie parfaitement la culture basque, l'innovation urbaine et la beauté naturelle, avec des sites comme le Casco Viejo (vieux quartier) et les rives du fleuve Nervión.



San Sebastian

San Sebastián, située sur la côte nord de l'Espagne dans le Pays basque, est réputée pour ses plages magnifiques comme La Concha et Zurriola, ainsi que pour sa cuisine gastronomique de renommée mondiale. La ville offre une combinaison de charme traditionnel avec son vieux quartier animé, regorgeant de pintxos bars, et d'élégance moderne avec ses festivals culturels et son architecture belle époque. San Sebastián est également célèbre pour son festival international du film, attirant des visiteurs du monde entier.